



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

2.300€ Spende für den Sozialfonds der Gemeinde

Spendenübergabe durch Trachtenverein GTEV „Seerose“ Seebruck

Seebruck, den 02. Mai 2023 – Jedes Jahr im Dezember ziehen die Glopfasinger vom Trachtenverein in Seebruck von Haus zu Haus, sammeln Spenden und singen traditionelle Lieder. Ein alter bayerischer Brauch, der hier lebendig gehalten wird und nebenbei noch gutes bewirkt. 2.300 Euro konnten in diesem Jahr an den Sozialfonds der Gemeinde Seeon-Seebruck gespendet werden.

Bei Wind und Wetter waren die Seebrucker Buam und Dirndl wieder als „Glopfasinga“ für den guten Zweck unterwegs. Kinder und Erwachsene zogen als Hirten verkleidet von Tür zu Tür, um ihre Lieder zu singen und um eine milde Gabe zu bitten. Dabei gab es viele süße Leckereien für die Kleinsten und auch einiges an Geldspenden.

Insgesamt 2.300 Euro überreichten Anton Mayer (1. Vorstand) und Georg Hölzl (2. Vorstand) vom Seebrucker Trachtenverein jetzt an Bürgermeister Martin Bartlweber. „Das Geld wandert direkt in den Sozialfonds der Gemeinde“, so der Bürgermeister erfreut. „Vielen herzlichen Dank an alle fleißigen Glopfasinger. Mit dem Sozialfonds werden Menschen in unserer Gemeinde unterstützt, die unverschuldet in Not geraten sind.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20